



SOCIEDADES CLAVE

Nosotros somos los que hemos llevado a cabo la idea del proyecto. Pero necesitaremos contar con la ayuda de la empresa que nos proporciona las máquinas de gimnasio que consiguen transformar la energía cinética en energía eléctrica.

También contaremos con la ayuda de un grupo de constructores para llevar a cabo la instalación del establecimiento.

Además, necesitaremos la ayuda de informáticos para la creación de la web, ya que la información se dará tanto en nuestra página web como en los establecimientos. Pero además los abonados usaran la web para las consultas de su cuota y de la energía ahorrada. En cambio, las matriculas no se podrán realizar mediante la página, ya que a los abonados se les hará entrega de la pulsera en mano.